

## QUELQUES REACTIONS DE SPECTATEURS après les CONCERTS

### ADIEMUS COLORES de KARL JENKINS

#### PERIGUEUX - 10 Juin 2018

-- Bravo à tous, choristes, musiciens et leur chef pour ce travail remarquable qui mérite toute l'attention des acteurs régionaux...En regrettant notre absence sur BRIVE car ce concert était probablement encore plus abouti que celui de Périgueux !

-- C'était sublime à Périgueux - Une œuvre magnifique et une performance extraordinaire de CHANTE BRIVE sans partition avec une spatialisation très réussie. Vraiment un spectacle à ne pas manquer.

#### BRIVE - 12 Juin 2018

-- Toutes nos **félicitations** pour cette belle soirée ! Nous avons vibré avec le chœur ! Bravo bravo bravo, et un bravo spécial pour vous la chef de chœur 😊

-- Performance vocale superbe !!! BRAVO

-- C'est beaucoup d'émotions qui se ressent, quand on assiste aux spectacles de Chœur Chante Brive de Christelle Peyrodes .

Et prendre des photos pour faire ressortir ces moments extraordinaires ....

-- BRAVO à Christelle Peyrodes, ses choristes, ses musiciens



-- Un grand bravo et quel travail !!!

-- Waouh waouh ouh la la ah ça décoiffe...magnifique royal sublime. Quel travail ! BRAVO FELICITATIONS à tous c'était absolument parfait un vrai régal musical .merveilleuse soirée BRAVO

-- Un vrai triomphe, un grand moment d'émotion, original, surprenant inattendu

-- Chapeau un vrai régal.....cela mérite vraiment le déplacement Vous nous avez conquis

-- Le plus beau de tous les concerts que j'ai vu avec vous... On a aucun mal à se représenter le taf qu'il y a sur un tel projet. Bravo aux Choristes à Christelle Peyrodes (Elle y croit chaque fois.... et ça marche.) Chapeau "Monsieur" le soliste tu as réussi à me faire chialer Heureusement que ma Dédé avait des mouchoirs.

Bref je vous salue bien bas.



-- J'y étais. Comme d'habitude extraordinaire. Quel travail, mais une réussite.

-- Merci pour ce super concert plus qu'un concert un vrai spectacle.

Une chef qui dirige tout le monde avec maestria

Des chanteurs qui n'ont pas besoin de partition, preuve de « professionnalisme » 🙌🙌🙌

Les musiciens à la hauteur, mention spéciale pour les percussionnistes qui pour ce genre de musique représente une charpente indispensable. Il faut l'avouer ça m'a changé du baroque 😊

..Formidable concert Bravo à tous.... Quel travail.. .mais je pense bien apprécié !

J'ai aimé en particulier ; le Noir,le Bleu, le Turquoise et le Rouge qui m'a fait penser au Boléro de Ravel.

Pour d'autres ce sont des réminiscences de Vangelis ou Villa Lobos (c'est très personnel !! chacun entend ce qu'il veut tout comme dans un tableau ou chacun y voit ce qu'il veut )

En tout cas MERCI pour cette magnifique soirée, qui sortait de l'ordinaire ...